

LE MAUVAIS CITOYEN

à force de respirer
j'ai fini par douter
de l'utilité
de cette société
qui nous promet l'bonheur
l'beurre et l'argent du beurre
livrable en vingt-quatre heures
payable en douceur
si l'bonheur ça s'trouvait
en promo, ça s'saurait
en tout cas il est pas
vendable ici-bas

j'veux pas trop travailler
j'veux pas trop consommer
j'veux pas perdre ma vie
au Monopoly

à force de faire la course
avec le temps qui passe
avec les cours de bourse
et mon voisin d'en face
j'ai perdu mes amis
au profit du profit
du coup j'profite aussi
d'la mélancolie
si l'bonheur ça s'trouvait
au boulot ça s'saurait
mais ça vient puis ça va
et c'est mieux comme ça

à force de m'entartre
la gueule dans la télé
j'ai l'cerveau lessivé
lobotomisé
j'ai des rêves en plasma
mais ça remplac'ra pas
le plaisir d'être en vie
et de moisir ici
l'av'nir nous appartient
tous les jours un peu moins
tous les jours un peu plus
direction terminus !

j'veux pas trop travailler
j'veux pas trop consommer
j'veux pas perdre ma vie
au Monopoly

à force de m'enchaîner
et de chercher les clés

d'la réussite sociale
du bonheur conjugal
j'ai des bleus dans les yeux
et des croûtes sur le coeur
cette vie-là n'est qu'un jeu
cette vie-là n'est qu'un leurre
alors il n'y'en a qu'une
si c'est la solution
pour décrocher la lune
c'est la révolution !

j'veux pas trop travailler
j'veux pas trop consommer
j'veux pas perdre ma vie
au Monopoly